

ESC des 3 frontières

Ecole Supérieure de Commerce

esc-3frontieres.fr



L'**ESC des 3 frontières** (Ecole Supérieure de Commerce) située à Saint-Louis, proposant des **programmes de Bac à Bac+5** dans le domaine du commerce, du marketing, **du digital**, des affaires internationales, de l'entrepreneuriat, des ressources humaines.

L'**ESC 3 Frontières** fait partie d'un **réseau de 300 campus répartis dans 40 pays** permettant aux étudiants de passer un double diplôme et/ou de partir en séjours linguistiques à travers le monde.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

1. Management, Gestion et Stratégie des Organisations

- Bachelor Européen – Merchandising et Management Commercial
- Mastère Européen – Management et Stratégie d'Entreprise

2. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Bachelor Européen – Commerce International
- Bachelor Européen - Marketing Digital
- Mastère Européen – E-Commerce

Autres formations et certificats proposés par l'école

- BTS – Management Commercial Opérationnel (MCO)
- BTS – Communication



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français, Anglais, Allemand



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- **Double Diplomatation internationale** : partenariat avec plus de 300 Universités dans 40 pays
- **Séjours linguistiques (2 semaines à un mois)** : dans un pays anglophone, Angleterre, Etats-Unis...
- **Semestre à l'International** : Afrique du Sud, Etats-Unis, Emirats Arabes Unis



VIE ASSOCIATIVE

- **Bureau des Etudiants (BDE)** : Week-end d'intégration, Business meeting, Soirée teambuilding, Projets associatifs, Afterwork



CHIFFRES CLÉS

200 étudiants
40 enseignants
400 Partenariats
Date de création : 2018
3-4 évènements par an

LES + DE L'ÉCOLE

- **Accompagnement des étudiants** tout au long de la formation et vers une insertion professionnelle
- **Des diplômes reconnus à l'internationale** : option trinational, double diplomation, reconnaissance européenne...
- **Système pédagogique innovant** reposant sur l'acquisition de compétences multiples



INFOS PRATIQUES

10, rue de Village-Neuf
68300 Saint-Louis - FRANCE

+33 (0)3 89 69 37 26

hello@esc-3frontieres.fr



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 50, 604
Train : TER
Tram : 3
Tourisme
www.saintlouis-tourisme.fr
Collectivités
www.saint-louis.fr
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3BJHXFK>
Sport dans la région
www.saint-louis.fr/Sport/6/



ESC des 3 frontières

Ecole Supérieure de Commerce

esc-3frontieres.fr



The **ESC des 3 Frontières** (Higher School of Commerce) located in Saint-Louis, offers programs from high school to postgraduate level in the fields of commerce, marketing, digital, international business, entrepreneurship, and human resources.

The **ESC 3 Frontières** is part of a **network of 300 campuses spread across 40 countries**, making it possible for students to study for a double-degree programme and/or undertake language-study trips across the world.

The **FEDE** is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

1. Management, Administration and Organisational Strategy

- European Bachelor's – Merchandising and Commercial Management
- European Master – Management and Business Strategy

2. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor's – International Trade
- European Bachelor's – Digital Marketing
- European Master – E-Business

Other programmes and certificates offered by the institution

- BTS – Commercial Management Operations
- BTS – Communication



TEACHING LANGUAGES

French, English, German



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- **International double degrees:** partnership with over 300 universities in 40 countries
- **Language-study trips (two weeks to one month):** in an English-speaking country (UK, USA, and more)
- **Semester abroad:** South Africa, USA, United Arab Emirates



CAMPUS LIFE

- **Students' club (BDE):** freshers' weekend, business meetings, teambuilding evening, charity projects, afterwork events



KEY FIGURES

200 students
40 teachers
400 partnership
Year founded: 2018
3-4 events per year

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Supervision of students** throughout the programme and assistance in building career plans
- **Internationally recognised degrees:** trinational option, double degrees available, degrees recognised in Europe
- **Innovative teaching system** based on the acquisition of multiple skills



PRACTICAL INFOS

10, rue de Village-Neuf
68300 Saint-Louis - FRANCE

+33 (0)3 89 69 37 26

hello@esc-3frontieres.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport
Bus : 50, 604
Train : TER
Tram : 3
Tourism
www.saintlouis-tourisme.fr
Local government
www.saint-louis.fr
Famous heritage
<https://bit.ly/3BJHXFK>
Sport in the region
www.saint-louis.fr/Sport/6/

